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 ► Embalar de vez

CAT joga no ‘Taquarão’ contra Ska Brasil 
em busca da segunda vitória na série A4

Disputa acontece neste sábado, a partir das 15h

Após um início vitorio-
so no campeonato paulista 
da série A4, vencendo o 
VOCEM, em Assis, do-
mingo passado, agora o 
Clube Atlético Taquaritin-
ga – CAT – se apresenta 
aos torcedores taquaritin-
guenses, jogando diante 
do Ska Brasil, às 15h, no 
estádio municipal “Dr. 

Adail Nunes da Silva”, o 
“Taquarão”.

O atual torneio, a nova 
divisão implantada pela 
Federação Paulista de Fu-
tebol – FPF – conta com 16 
equipes e o jogo desta tar-
de é de suma importância, 
já que uma nova vitória, 
neste início de campeona-
to deixa a equipe cateana 

nas primeiras colocações 
na tabela de classificação.

Diante disso, o técnico 
Marcelo Marelli intensi-
ficou os treinamentos da 
equipe durante a semana, 
a fim de não ser surpreen-
dido pelo time adversário. 
O Ska Brasil, jogando em 
casa, na 1ª rodada, perdeu 
para o Osasco Audax por 

2x1.
A expectativa da dire-

toria do CAT é que os tor-
cedores compareçam em 
grande número ao estádio, 
incentivando, como nos 
anos anteriores, os jogado-
res dentro de campo.

Os jogos da série A4, 
em sua segunda rodada 
para este final de semana 

são os seguintes:
• 02/02 - Barretos x In-

depenente
• 03/02 - União Barba-

rense x XV de Jaú
• 03/02 – CAT x Ska 

Brasil
• 03/02 – Nacional x 

Penapolense
• 03/02 - Rio Branco x 

VOCEM

• 03/02 – Osasco Au-
dax x Joseense

• 03/02 – Sãocarlense x 
América

• 04/02 – Francana x 
Jabaquara

Na quarta-feira, dia 7, 
o CAT volta a jogar em Ta-
quaritinga, às 15h, contra o 
Sãocarlense.

  ►► Crise na SaúdeCrise na Saúde

Prefeitura de Taquaritinga é Prefeitura de Taquaritinga é 
acionada judicialmente por acionada judicialmente por 

descumprimento de pagamentos descumprimento de pagamentos 
junto à Santa Casajunto à Santa Casa

  ►► Festa PopularFesta Popular

Autoridades estabelecem Autoridades estabelecem 
diretrizes de segurança para o diretrizes de segurança para o 

Carnaval 2024 em TaquaritingaCarnaval 2024 em Taquaritinga

  ►► Soberana da AlegriaSoberana da Alegria

Larissa Andrade garante Larissa Andrade garante 
conquistas duplas no mundo conquistas duplas no mundo 

do Carnaval Paulistanodo Carnaval Paulistano



O Defensor  | 3 de fevereiro de 2024 www.odefensor.com.br
2

Central de Jornalismo – Rua Campos Sales, 307 - Sala 203 - Tel: (16) 3252-5696  -  
Taquaritinga-SP - E-mail: jornalodefensor@gmail.com 

Com circulação diária, de ter-
ça-feira à sábado. O Defensor 
mantém seu trabalho sério, im-
parcial e independente, voltado 
única e exclusivamente para os 
interesses da comunidade.

Circulação: On-line

Uma publicação da: 
Nova Dimensão Editora  
Ltda. 
Diretor Presidente:  
Gabriel Silvestre Bagliotti 
gabrielbagliotti@gmail.com

Vendas:  
comercialodefensor@ 
gmail.com

Edição e Diagramação: 
Nathalia Davoglio Sabbatini

Jornalista Responsável:  
Gabriel Silvestre Bagliotti 
(Reg. MTB nº. 66972/SP)

Caro leitor: 
Participe de O Defensor.  
Envie sugestões ou  
comentários. Desta forma 
podemos construir um jornal 
que atenda a suas expecta-
tivas. 

Site e e-mail: 
www.odefensor.com.br 
odefensor@odefensor.com.br 
jornalodefensor@gmail.com

“Artigos assinados não re-
presentam necessariamente 
a opinião do jornal."

O Defensor
www.odefensor.com.br

É preciso ter 
paciência

O 
 
s inúmeros 

problemas, adminis-
trativos e financeiros, 
vividos nos últimos 
meses pela admi-
nistração municipal, 
proporcionaram um 
desencontro de ideias 
jamais visto na cida-
de, principalmente de 
funcionários públicos 
e aposentados da Pre-
feitura, contra atitudes 
impensadas tomadas 
pelo prefeito munici-
pal.

A população, in-
crédula, a tudo as-
sistiu, como se fosse 
apenas uma brinca-
deira de mau-gosto 
entre governo/fun-
cionalismo munici-
pal. A razão desse 
impasse, como se 
sabe, foi ocasiona-
da pelos constantes 
atrasos nos salários e 
cartão alimentação e 
saúde.

Quando tudo pa-
recia ter chegado ao 
fim, eis que algumas 
entidades assisten-
ciais da cidade, sem 
receber valores das 
emendas impositivas 
destinadas pelos ve-
readores da Câmara 
Municipal, aciona-
ram a justiça para 
receber o que têm de 

direito.
A repercussão 

negativa das infor-
mações, como não 
poderia deixar de 
acontecer, mexeu, 
novamente, com a 
população, visto que 
as entidades prejudi-
cadas oferecem ser-
viços dos mais ex-
pressivos aos idosos 
cadastrados e inter-
nados em seus abri-
gos.

O momento gera 
grande expectativa, 
visto que situações 
como as apresenta-
das pelas duas enti-
dades já estão sendo 
seguidas por outras, 
buscando receber, 
através da justiça, 
valores significativos 
devidos pelo governo 
municipal.

Na próxima se-
gunda-feira (5), os 
vereadores retornam 
às suas atividades le-
gislativas na Câma-
ra Municipal, com a 
primeira reunião or-
dinária de 2024, e a 
partir daí, a cobrança 
dos vereadores em 
relação aos pagamen-
tos das emendas im-
positivas deverá ser 
intensificada, princi-
palmente pelos repre-
sentantes da ala opo-
sicionista ao prefeito.

Foi enfático ao afirmar 
Quem acompanhou a 

entrevista do vice-prefei-
to Luiz Fernando Coelho 
da Rocha, na última quar-
ta-feira, 31 de janeiro, ao 
radialista Auro Ferreira, na 
Rádio Massa pode acompa-
nhar o pronunciamento do 
atual companheiro de chapa 
de Vanderlei Mársico. Na 
oportunidade o político co-
mentou diversos questiona-
mentos feitos por ouvintes e 
também pelo apresentandor 
do programa, mas o ponto 
principal da entrevista foi 
quando Coelho da Rocha 
foi enfático ao afirmar que 
não será candidato a prefei-
to em Taquaritinga. A infor-
mação pegou muito gente 
de surpresa, mas também 
não foi novidade para parte 
da classe política, tendo em 
vista que desde o primeiro 
momento, Luiz Fernando já 
demostrava que não preten-
dida ser o sucessor de Van-
derlei no cargo de prefeito. 

Chamou a atenção 
Porém um ponto da en-

trevista chamou a atenção 
dos ouvidos mais atentes, 
isso porque, durante a entre-
vista ao ser perguntado se a 
sua desistência significaria 
um apoio a candidatura do 
superintendente do Saaet – 
Serviço Autônomo de Água 

e Esgoto de Taquaritinga – 
Dr. Sergio Schlobach Sal-
vagni. Tendo em vista que, 
segundo informou, Rai-
mundo de Souza, presidente 
do diretório municipal do 
PSDB em Taquaritinga, Dr. 
Sérgio seria pré-candidato 
a prefeito de Taquaritin-
ga, cargo que já atuou por 
duas gestões (1977/1982 e 
1997/2000). Luiz Fernan-
do completou dizendo que 
não existe nenhum tipo de 
acordo e que ainda não ha-
via conversado pessoalmen-
te com Dr. Sérgio. Para nós 
resta apenas aguardar para 
ver se ambos estarão juntos 
no próximo pleito.

Será que agora  
eles pagam? 

Todos sabemos que 
uma grave crise financeira 
paira sobre as entidades de 
assistência social em Taqua-
ritinga, colocando em risco 
o funcionamento de institui-
ções como a Vila Vicentina 
e da Instituição de Longa 
Permanência para Idosos – 
ILPI – “São Vicente de Pau-
lo”. Desta forma, o Minis-
tério Público do Estado de 
São Paulo, ciente da situa-
ção, segue atuando em bus-
ca de medidas urgentes para 
evitar o desfecho catastró-
fico do fechamento dessas 
instituições. Com base nis-

to, um processo em questão, 
ingressado pelo MP local de 
uma ação civil pública pede 
o imediato pagamento dos 
valores devidos.

Desta forma, que no 
último dia 30 o processo 
rendeu uma reconsideração 
parcial do pedido de limi-
nar proferida pelo juiz de 
direito obrigando a prefei-
tura a pagar em até 72h os 
valores devidos sob pena de 
bloqueio de contas do mu-
nicípio, lembrando os últi-
mos meses de 2023 quando 
os bloqueios provenientes 
das dívidas de precatórios 
não quitadas praticamente 
paralisaram as atividades 
no Paço Municipal. Vale 
lembrar que cabe recurso, 
mas fica a pergunto, se não 
fosse a ação do MP, será 
que a prefeitura honraria 
seus compromissos com es-
sas entidades? Quem viver, 
verá! 

Outra pancada!
Se já não bastasse a 

obrigatoriedade do paga-
mento para duas entidades 
assistenciais de nossa ci-
dade, na quinta-feira outra 
pancada atingiu a adminis-
tração municipal, isso por-
que, o Ministério Público do 
Estado de São Paulo entrou 
com uma outra Ação Civil 
Pública contra a Prefeitura 

Municipal de Taquaritinga, 
exigindo desta vez provi-
dências urgentes relacio-
nadas ao repasse de verbas 
federais destinadas à saúde. 
O processo de tramitação 
prioritária destaca a situa-
ção crítica enfrentada pela 
Irmandade da Santa Casa de 
Misericórdia e Maternidade 
“Dona Zilda Salvagni”.

O documento judicial re-
vela ainda que, apesar de ter 
recebido R$ 12.121.706,75 
do Fundo Nacional de 
Saúde, a Prefeitura não re-
passou os valores devidos 
ao hospital, o que fez com 
a instituição suspendesse 
procedimentos cirúrgicos e 
exames eletivos, com o ris-
co eminente de encerramen-
to das atividades da UTI 
neonatal. Com isso o juiz 
de direito deferiu tutela de 
urgência determinando que 
a Prefeitura de Taquaritinga 
regularize o pagamento do 
débito de R$ 3.390.240,74 à 
Santa Casa em até dez dias. 
A Prefeitura de Taquaritinga 
tem 15 dias para apresen-
tar contestação. Aí fica a 
mesma pergunta, será que 
a municipalidade irá cum-
prir com a decisão judicial? 
Aguardemos! 

*Gabriel Bagliotti é jornalis-
ta responsável e diretor pre-
sidente de O Defensor. 

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ► Crise na Saúde

Prefeitura de Taquaritinga é acionada 
judicialmente por descumprimento 
de pagamentos junto à Santa Casa
Ação Civil Pública movida pelo Ministério Público destaca 
riscos à população devido à falta de repasses para hospital
O Ministério Público do Estado de São Paulo entrou com uma Ação 

Civil Pública contra a Prefeitura Municipal de Taquaritinga, exi-
gindo providências urgentes relacionadas ao repasse de 
verbas federais destinadas à saúde. O processo de 
tramitação prioritária destaca a situação crítica 
enfrentada pelo único hospital da cidade.

A ação alega que a Prefeitura não está 
repassando a verba federal do Sistema 
Único de Saúde (SUS) destinada ao 
pagamento de débitos relacionados 
a exames eletivos e cirurgias no 
hospital da cidade. O atraso nos 
repasses gerou um crescente 
saldo devedor, atingindo R$ 
1.505.351,79 até 29 de junho 
de 2023.

Apesar de ter firmado 
um acordo para o pagamen-
to do débito, a Prefeitura 
não cumpriu suas obriga-
ções. O débito acumulado 
atingiu R$ 2.371,133,86 até 
15 de agosto de 2023, levan-
do a Santa Casa de Misericór-
dia de Taquaritinga a suspender 
parcialmente atendimentos eleti-
vos e cirurgias.

O documento judicial revela que, 
apesar de ter recebido R$ 12.121.706,75 
do Fundo Nacional de Saúde, a Prefeitura 
não repassou os valores devidos ao hospital. 
O não cumprimento dessas obrigações resultou 
na suspensão de procedimentos cirúrgicos e exames 
eletivos, com o risco eminente de encerramento das ativi-
dades da UTI neonatal.

O juiz de direito Dr. Valdemar Bragheto Junqueira, deferiu parcial-
mente a tutela de urgência, determinando que a Prefeitura de 

Taquaritinga regularize o pagamento do débito de R$ 
3.390.240,74 à Santa Casa em até dez dias.

Decorrido o prazo, sem comprovação do 
pagamento, fica deferida desde já a tutela de 

urgência, para a realização de sequestro 
de valor em contas pública do Muni-

cípio de Taquaritinga, no valor de 
R$ 678.048,14, correspondente 

20% do débito apontado na ini-
cial, de forma mensal, no total 
de cinco parcelas.

A decisão judicial ressal-
ta que a situação configura 
descaso com o serviço pú-
blico, colocando a popula-
ção em risco. A Constitui-
ção Federal, nos artigos 196 
e seguintes, assegura o direi-

to à saúde como dever do Es-
tado, tornando evidente a res-

ponsabilidade da administração 
municipal na oferta de assistência 

médica adequada.
A Prefeitura de Taquaritinga tem 

15 dias para apresentar contestação. O 
processo tramita eletronicamente, garantin-

do acesso público e transparência. A população 
aguarda soluções rápidas para a crise na saúde que 

impacta diretamente o atendimento hospitalar no muni-
cípio.

 ► Carnaval 2024

Taquaritinga deve receber milhares  
de foliões para os cinco dias de festa

Decreto nº 5.736 define datas, horários e regras para os eventos carnavalescos na cidade
O Prefeito Municipal de 

Taquaritinga, Estado de São 
Paulo, em conformidade 
com o art. 72, inciso VIII, da 
Lei Orgânica do Município, 
decretou as diretrizes para os 
eventos carnavalescos a se-
rem realizados no município, 
nos dias 09, 10, 11, 12 e 13 de 
fevereiro de 2024. As festivi-
dades prometem movimentar 
a cidade com uma programa-
ção diversificada e animada.

Calendário e Locais dos 
Eventos:

Trio Elétrico Batatão:
• Dias 09, 11 e 13 de fe-

vereiro: Início às 23h, térmi-
no às 04h do dia seguinte.

• Dias 10 e 12 de feverei-
ro: Início às 22h, término às 
03h do dia seguinte.

• Local: Rua Campos Sal-

les, entre as ruas Rui Barbosa 
e Visconde do Rio Branco, 
com o fechamento da área 
para garantir a segurança do 
evento.

Jardineira da Tarde:
• Dias 10 e 12 de feverei-

ro: Início às 16h, término às 
20h30min.

• Deslocamento de trio 
elétrico do cruzamento das 
ruas Visconde do Rio Branco 
e General Glicério até a praça 
Waldemar D’Ambrósio.

Desfile das Escolas de 
Samba:

• Dias 11 e 13 de feverei-
ro: Início às 19h.

Medidas de Segurança:
O evento Batatão contará 

com restrição de acesso, gra-
dis móveis e revista pessoal 
dos foliões.

A Jardineira da Tarde 
será realizada com a parti-
cipação ativa da Associação 
Amigos da Cultura e Lazer 
"A Jardineira" e da Associa-
ção Cultural "Maestro José 
Antonio Marin". Estas asso-
ciações serão responsáveis 
pela proteção dos foliões no 
entorno dos trios elétricos, 
com seguranças particulares 
e brigadistas durante todo o 
percurso.

A Prefeitura destaca a im-
portância de seguir as orien-
tações de segurança para 
garantir o sucesso e a tran-
quilidade dos eventos car-
navalescos em Taquaritinga. 
A programação completa e 
outras informações serão di-
vulgadas nos canais oficiais 
do município.
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 ► Festa Popular

Autoridades estabelecem diretrizes de segurança 
para o Carnaval 2024 em Taquaritinga

Medidas visam garantir a proteção dos foliões e manter a ordem pública durante os 
eventos carnavalescos, fortalecendo a parceria entre comunidade e órgãos de segurança

A Prefeitura de Taqua-
ritinga divulgou novas dire-
trizes de segurança para os 
eventos carnavalescos que 
acontecerão no município em 
2024. O decreto, que estabe-
lece medidas específicas para 
a área de segurança do even-
to "Trio Elétrico Batatão", 
visa garantir a proteção dos 

foliões e manter a ordem pú-
blica durante as festividades.

Áreas de Segurança De-
finidas:

1. Área imediata de se-
gurança: Definida como o 
espaço territorial interno in-
terditado onde ocorre o even-
to, incluindo a concentração 
dos foliões, trio elétrico, 

equipamentos de som e ilu-
minação, seguranças particu-
lares, brigadistas, estrutura de 
alimentação e banheiros.

2. Área mediata de se-
gurança: Estabelecida como 
o espaço territorial externo do 
local interditado, garantindo 
condições mínimas para os 
órgãos de segurança exerce-

rem suas funções e proteger 
a população, tanto os foliões 
quanto os moradores.

Delimitação da área 
mediata de segurança:

Abrange o entorno dos 
acessos aos eventos do Car-
naval "Batatão" e "Jardinei-
ra", compreendendo as se-
guintes ruas:

• Rua da República, do 
cruzamento com a rua Mi-
guel Anselmo até o cruza-
mento com a rua José Boni-
fácio.

• Rua Miguel Anselmo, 
do cruzamento com a rua da 
República até o cruzamento 
com a rua Bernardino Sam-
paio.

• Rua Bernardino Sam-
paio, do cruzamento com a 
rua Miguel Anselmo até o 
cruzamento com a rua José 
Bonifácio.

• Rua José Bonifácio, do 
cruzamento com a rua Ber-
nardino Sampaio até o cru-
zamento com a rua da Repú-
blica.

Entrada gratuita e cir-
culação dos trios elétricos:

• A entrada no local das 
festividades será gratuita.

• Trios elétricos autoriza-
dos percorrerão as ruas deli-
mitadas, consideradas como 
"área de segurança imediata".

Ações preventivas para 
moradores e comércios:

• Moradores e represen-
tantes de comércios devem 
recolher objetos que possam 
ser usados como arma em 
brigas, especialmente aque-
les expostos por questões de 
construção ou reforma de 
imóveis.

• Recomenda-se a remo-
ção de caçambas de entulho 

no perímetro durante o perío-
do do Carnaval.

• Isolamento de áreas em 
construção do acesso públi-
co com tapumes ou material 
adequado.

Responsabilidade da 
prefeitura:

• A Prefeitura Municipal 
de Taquaritinga será respon-
sável pelo isolamento e reco-
lhimento desses materiais em 
imóveis públicos e praças.

A iniciativa visa pro-
mover um Carnaval seguro 
e agradável para todos os 
participantes, fortalecendo a 
parceria entre a comunidade 
e os órgãos de segurança. A 
programação completa e ou-
tras informações serão divul-
gadas nos canais oficiais do 
município.
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O coringa fora do baralho
Uma das coisas das 

quais tenho me orgulhado 
ultimamente é de não saber 
nada a respeito do que tem 
acontecido no Big Brother 
Brasil, o qual está surpreen-
dentemente em sua 24ª 
edição. Creio que devo ter 
assistido as três ou quatro 
primeiras temporadas, mas 
depois perdeu a graça e en-
tão me dei conta da perda de 
tempo que é dedicar meus 
escassos períodos de des-
canso e ócio bisbilhotando a 
vida alheia e deixei isso de 
lado.

Porém, se não acom-
panho o que acontece no 
BBB, acompanho o que é 
falado nas emissoras de rá-
dio da cidade, porque são 
veículos de comunicação 
fundamentais para sermos 
informados do que aconte-
ce em nossas vidas. Em vez 
de me dedicar para saber 
sobre a vida de famosos e 
anônimos confinados em 
um cenário onde passam 
o dia bebendo, comendo e 
fazendo fofoca, prefiro to-
mar ciência do que há em 
Taquaritinga. Edson Cân-
dido e Auro Ferreira, com 
suas respectivas equipes de 
reportagem e produção, fa-
zem um trabalho belíssimo 
para isso, com grande me-
dida de responsabilidade, 
cada um a sua maneira.

Em uma das recentes 
edições do jornal apresen-
tado por Auro Ferreira em 
uma das rádios da cidade, 
meu amigo Luiz Fernando 
Coelho da Rocha deu uma 
entrevista. Atual ocupante 
do cargo de vice-prefeito, 
ele esteve lá e, destemida-
mente, de peito aberto e 
informações na mão, res-
pondeu de bate-e-pronto as 
perguntas feitas por seu in-
terlocutor, de forma muito 
clara e objetiva. Você pode 
até não concordar com o 
que Luiz Fernando falou, 
você pode até se aborrecer 
com o que ele revelou, mas 
não dá para dizer que não 
houve franqueza de sua par-
te.

A política teria que ser 
assim. Afinal de contas, a 
divergência entre posicio-
namentos e ideias não deve 

ser motivo para inimizades 
ou rancores. Na prática, 
não é o que acontece. Se 
não concordamos com o 
posicionamento de alguém, 
automaticamente já o con-
sideramos adversário a ser 
destruído. Em Taquaritin-
ga, então, isso é muito mais 
grave. Todo mundo vai se 
lembrar dos clássicos em-
bates Waldemar x Adail, 
Sérgio x Milton, Paulinho 
x Vanderlei... – e por aí vai. 
Isso faz com que, em vez 
de nos unirmos em torno de 
um mesmo propósito para 
solucionar os problemas 
da cidade, a gente lida com 
nossas dificuldades locais 
como se fôssemos torcedo-
res assistindo a uma partida 
de Corinthians x Palmeiras.

Luiz Fernando chegou 
em um outro status na polí-
tica local. Tendo ficado oito 
anos ao lado do grupo polí-
tico de Paulinho Delgado, 
está completando oito anos 
ao lado do grupo político 
de Vanderlei Mársico. Em-
bora possa apresentar críti-
cas para um ou para o ou-
tro lado, de forma alguma 
profere ofensas. Isso por-
que, com bastante clareza, 
assume seu posicionamen-
to e mantém sua posição, 
sempre coerente. Com isso, 
passou a ser visto como um 
fiel da balança, já que, tendo 
sido quadro dos dois grupos 
políticos mais relevantes 
dos últimos vinte anos, é 
capaz de transitar pelos ma-
tizes sem causar qualquer 
melindre. Por isso mesmo, 
passou a ser cobiçado como 
candidato a prefeito neste 
ano por diversos partidos.

Porém, em um anúncio 
bombástico durante a tal en-
trevista que prestou ao Auro 
Ferreira, enquanto prestava 
contas de sua atuação como 
gestor público na prefeitu-
ra, Luiz Fernando deixou 
claro que não será candida-
to a prefeito neste ano. Ele 
era visto como o coringa na 
manga de Vanderlei Már-
sico para sucedê-lo, bem 
como era a esperança de 
outros caciques para se ca-
cifarem no ambiente políti-
co. Era saudado nas ruas e 
buscado pelo povo para que 

se lançasse em campanha. 
Contudo, sem nenhuma 
dúvida e com muita trans-
parência, disse que não será 
candidato a prefeito, o que 
certamente causa certa frus-
tração em alguns e alívio 
em outros.

Faz bem Luiz Fernando. 
A dedicação a um programa 
político consome muito o 
indivíduo e Luiz Fernando 
dedicou muitos anos de sua 
vida em prol de Taquaritin-
ga, cumpriu bem sua mis-
são como homem público. 
Voltando a sua posição de 
cidadão, voltará com a res-
peitabilidade preservada e 
seu nome certamente será 
colocado em nosso pan-
teão dos grandes nomes 
que atenderam ao chama-
do vocacional e prestaram 
serviços à nossa gente na 
condição de vice-prefeito, 
como Waldemar D’Ambró-
sio, Horácio Ramalho, Fued 
Simão, José Maria Modesto 
e Antonio Carlos Dib Jorge.

Além disso, convenha-
mos, por mais que possa 
se dizer que Vanderlei Má-
rsico e sua equipe tenha 
empenhado todos os es-
forços para ter uma gestão 
exitosa, o fato indubitável 
é que aquele que se sentar 
na maior cadeira de prefei-
to a partir do ano que vem 
não terá uma vida fácil. 
Serão tempos que exigirão 
do alcaide enormes sacrifí-
cios. Depois de tudo o que 
fez por Taquaritinga, Luiz 
Fernando não merece isso 
– nem ele, nem a Márcia, 
nem a Tauana e nem o Caí-
que. Luiz Fernando merece 
reconhecimento e gratidão. 
E isso, certamente ele terá 
se mantiver a postura que 
sempre teve até aqui.

E, já que a gente come-
çou o texto falando em Big 
Brother Brasil, a pergunta 
que não quer calar: quem 
serão os candidatos que vão 
para o paredão da urna mu-
nicipal taquaritinguense? 
Resta-nos seguir acompa-
nhando os próximos episó-
dios deste reality show.

*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre 
em psicologia pela Famerp.

 ► Operação Cata Treco 2024

Limpeza e descarte consciente 
nos bairros de Taquaritinga
Prefeitura intensifica ação para coleta de itens volumosos 

e eletrônicos em diversos bairros da cidade

que as equipes da prefeitura 
realizem o recolhimento de 
maneira eficaz e segura, ga-
rantindo a destinação ade-
quada dos resíduos.

É importante ressaltar 
que a Operação Cata Treco 
não incluirá o recolhimento 
de entulhos de construção, 
visando otimizar os esfor-
ços e recursos para atender 
as demandas específicas 
dessa ação.

A Prefeitura destaca que 
a Operação Cata Treco será 
estendida a outras regiões 
da cidade, e as datas cor-
respondentes serão divul-

gadas nos canais oficiais do 
município. A participação 
ativa dos moradores é fun-
damental para o sucesso 
da iniciativa, promovendo 
a conscientização sobre a 
importância do descarte 
responsável e contribuindo 
para um ambiente mais lim-
po e saudável em Taquari-
tinga.

Colabore com a Ope-
ração Cata Treco, fazendo 
parte dessa ação em prol de 
uma cidade mais limpa e 
livre de possíveis focos de 
doenças transmitidas por 
vetores.

Na próxima terça-feira, 
dia 6 de fevereiro, a Se-
cretaria de Serviços Mu-
nicipais da Prefeitura de 
Taquaritinga promoverá a 
"Operação Cata Treco" nos 
bairros Jardim Martinelli, 
Jardim Micalli, Jardim Vi-
nícius de Moraes e Jardim 
Santa Rita, a partir das 8h. 
A ação tem como objetivo 
recolher itens volumosos e 
eletrônicos descartados de 
forma inadequada, propor-
cionando uma limpeza efe-
tiva e contribuindo para a 
prevenção de problemas de 
saúde pública.

A Operação Cata Treco 
abrange a coleta de uma va-
riedade de itens, incluindo 
sofás, camas, colchões, ar-
mários, móveis antigos, pe-
daços de madeira e metal, 
objetos inservíveis, além de 
produtos eletrônicos e ele-
trodomésticos, como televi-
sões, fogões, computadores 
e geladeiras. Além disso, a 
iniciativa visa eliminar pos-
síveis criadouros do mos-
quito Aedes aegypti, res-
ponsável pela transmissão 
de doenças como a dengue, 
zika e chikungunya.

Os moradores dessas 
localidades são solicitados 
a colocar os materiais men-
cionados na calçada antes 
das 8h nos dias designados 
para a coleta, permitindo 
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Recomendação
Na Quarta-feira de Cin-

zas, e também na Sexta-fei-
ra Santa, a tradição católica 
diz que se deve fazer jejum 
e não comer carne. Isso já 
existe há muitos anos e tem 
como intuito fazer com que 
os fiéis se identifiquem com 
o sacrifício de Jesus, se pri-
vando de uma coisa que 
gostam, neste caso, a carne.

Não se esqueçam
As cinco noites carna-

valescas reservadas ao Trio 
Elétrico “Batatão” em Ta-
quaritinga, acontecem entre 
os dias 9 a 13 de fevereiro, 
em horários das 22h até às 
3 e das 23h até às 4 horas 
da manhã, levando alegria 
e muita música aos foliões.

Tem jardineiras também
No sábado (10) e se-

gunda (12), a partir das 16h, 
será a vez das jardineiras se 
apresentarem nas ruas da ci-
dade, com concentração de-
fronte o Bar do Tadao. Fa-
mílias inteiras participando. 
Muito bonito de se ver.

Sem falar no desfile
Nas noites dos dias 11 e 

13, na Rua Prudente de Mo-
raes, os tradicionais desfiles 
de Carnaval, com a partici-
pação dos blocos com suas 
baterias, carros alegóricos 
com a rainha e princesas da 
festa, além de pessoas que 
gostam de participar indivi-
dualmente.

Hoje tem CAT hein?
O CAT faz sua primei-

ra apresentação no estádio 
“Taquarão” neste sábado, 
às 15h, enfrentando o Ska 
Brasil, pela série A4. A ex-
pectativa é de vitória, após 
a conquista dos três pontos 
em Assis. O time adversá-
rio tem como presidente o 
taquaritinguense Edmilson 
Gomes de Moraes.

Comércio até às 13h
A ACIT está informan-

do que o horário de atendi-
mento no comércio varejista 
da cidade, neste sábado (3), 
será das 9h às 13h. Somente 
supermercados, açougues e 
varejões permanecerão com 
suas portas abertas até mais 
tarde.

*Luiz Eduardo Schneider é jor-
nalista e colaborador de O De-
fensor.

 ► UNIVESP 2024

Inscrições abertas para 
o vestibular do polo de 
Fernando Prestes
Oportunidade de ensino superior gratuito 

em diversas áreas de conhecimento

A Universidade Vir-
tual do Estado de São Pau-
lo (UNIVESP) anuncia a 
abertura das inscrições para 
o Vestibular 2024 em seu 
polo localizado em Fernan-
do Prestes. Com uma oferta 
diversificada de cursos, a 
instituição proporciona uma 
oportunidade única para os 
interessados em obter um 
ensino superior público, 
gratuito e de qualidade.

As inscrições para o 
Vestibular 2024 estarão 
disponíveis a partir de 06 
de fevereiro até 08 de abril, 
através do site vestibular.
univesp.br. Para aqueles 
que buscam isenção ou re-
dução da taxa, o período de 
solicitações é de 06 a 16 de 
fevereiro, com o resultado 
previsto para ser divulgado 
em 05 de março.

A prova, composta por 
questões objetivas e reda-
ção, será aplicada em 26 de 
maio, com os locais oficiais 
sendo divulgados em 21 de 
maio. Os candidatos terão a 
oportunidade de concorrer 
a vagas em diversos cur-
sos, como Bacharelado em 
Administração, Ciências 
de Dados, Tecnologia da 
Informação, Engenharia de 
Computação, Engenharia 
de Produção, Letras - Ha-
bilitação em Língua Por-
tuguesa, Licenciatura em 
Matemática, Pedagogia e 
Tecnologia em Processos 
Gerenciais.

A UNIVESP destaca- 
se como uma universida-
de EAD comprometida em 
proporcionar uma educação 
pública, gratuita e de qua-
lidade, abrindo caminhos 

para o desenvolvimento 
acadêmico e profissional 
dos estudantes.

Para esclarecimento de 
dúvidas e informações adi-
cionais, o Polo de Fernando 
Prestes oferece atendimen-
to pelo telefone (16) 3258-
4000 (Prefeitura Municipal) 
ou através do e-mail fernan-
doprestes@polo.univesp.
br. O local de realização das 
atividades presenciais está 
situado na Rua Brasil, 136 
- Centro, Fernando Prestes, 
no prédio da Escola Muni-
cipal 'Sophia Athayde Pe-
drassoli'.

A oportunidade está 
lançada, e a UNIVESP con-
vida todos a participarem 
desse passo importante em 
suas trajetórias acadêmicas. 
#Inscreva-se e construa seu 
futuro na educação superior.

 ► Escolinha do Tio Arnaldo

Sub-12 em busca de mais um título 
na Copa dos Campeões AME

Equipe campeã de 2023 representará Taquaritinga 
na competição regional

No próximo sábado, 
3 de fevereiro, a categoria 
sub-12 da Escolinha do Tio 
Arnaldo estará em ação na 
Copa dos Campeões AME. 
A competição reúne os 
campeões da Copa AME de 
2023 de diversas regiões, 
incluindo Taquaritinga, Rio 
Preto, Araçatuba, Birigui e 
Bauru.

A equipe sub-12 da Es-
colinha, que conquistou o tí-
tulo em 2023, terá a missão 
de representar Taquaritinga 
nesta edição da competição. 
Os talentosos jovens atletas 
enfrentarão as equipes do 
Bandeirante de Birigui e 
Toque de Bola. Os dois jo-
gos, programados para este 
sábado, serão decisivos para 

o futuro na competição.
Caso a Escolinha do Tio 

Arnaldo alcance a vitória, 
está programado o retorno 
no dia 24 para a disputa da 
semifinal e final. Todos os 
jogos acontecerão na cidade 
de São José do Rio Preto, 
proporcionando uma expe-
riência enriquecedora para 
os jovens talentos do fute-
bol local.

A expectativa é grande, 
e a comunidade de Taquari-
tinga apoia com entusiasmo 
a participação da Escolinha 
do Tio Arnaldo na Copa 
dos Campeões AME. Que 
venham mais conquistas 
e momentos memoráveis 
para essa promissora equipe 
sub-12.

mailto:fernandoprestes@polo.univesp.br
mailto:fernandoprestes@polo.univesp.br
mailto:fernandoprestes@polo.univesp.br
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Enquanto o Carnaval 
não vem

Ao som de um rock na-
cional de meados dos anos 
1980 a comida era feita 
acompanhada de uma taça 
de vinho chileno. Na mesa 
mais distante a agenda para 
a escrita recebia algumas 
ideias para o ano que se 
iniciara. Lá fora a chuva 
reinava. No fogão o arroz 
alertava para o ponto, era 
hora de desligar o botão 
e colocá-lo a esperar en-
quanto a carne era cozida à 
soma de batatas.

Os vizinhos eram si-
lêncio (o sonho de todos), 
apenas o barulho de uma 
TV que estava sintonizada 
no dominical Fantástico. 
Ele desejava escrever e 
nada poderia atrapalhá-lo, 
pois a concentração deve-

ria acontecer. Ele escutava 
as rãs e as incorporava ao 
texto; os personagens que 
se aglomeravam à crônica 
eram fauna.

Não era um poema 
completo como as de Ma-
noel de Barros, todavia 
era uma crônica de tanto 
de lirismo a assemelhava 
à Rubem Braga. Aquela 
chuva que caíra despertava 
a nostalgia, entretanto dei-
xarão marcas em milhares 
de seres humanos desabri-
gados, desaparecidos e de 
todos aqueles cujo coração 
é altruísta. Tristeza. Infeliz-
mente janeiro e fevereiro 
é assim. E onde se encon-
tram os gestores...devem 
estar usufruindo de suas 
férias. O Congresso para; 

a Justiça para; as câmaras 
municipais param. O di-
nheiro para clamando por 
fevereiro.

Enquanto isso ele es-
creve, faz comida, sozi-
nho...eles sofrem as dores 
das catástrofes climáticas, 
os políticos escondem-se 
e o domingo se vai. Mui-
tos comem, outros enter-
ram, aqueles permanecem 
reclusos enquanto o Car-
naval não vem. E quando 
vier tudo passará, inclusive 
essas dores que o mundo 
enfermo apresenta. O Car-
naval parece ser um santo 
remédio...
* Sérgio Sant'Anna é Professor 
de Língua Portuguesa do Anglo 
e COC Professor de Redação da 
Rede Adventista e Jornalista.

 ► Cumpra-se

Presidente da Câmara de Taquaritinga estabelece 
medidas especiais para o ano eleitoral de 2024

Atos visam evitar desvios de finalidade e garantir a observância 
rigorosa das vedações legais durante o período eleitoral

O presidente da Câmara 
Municipal de Taquaritinga, 
Valcir Conceição Zacarias, 
emitiu o Ato da Presidência 
n.º 01, datado de 12 de ja-
neiro de 2024, estabelecen-
do regras e procedimentos 
especiais para o ano em 
curso, em virtude das res-
trições impostas pelo perío-
do eleitoral e outras dispo-
sições legais.

Considerando as ve-
dações legais que afetarão 
o município ao longo de 
2024 devido às eleições lo-
cais, o presidente Zacarias 
tomou a iniciativa de evitar 
possíveis desvios de finali-
dade da Câmara Municipal, 
que dispõe de diversos ins-
trumentos passíveis de uti-
lização para fins eleitorais.

O Ato determina a am-
pliação das restrições pre-
vistas no Regimento Inter-
no da Câmara Municipal, 
proibindo a concessão de 
qualquer moção de louvor 
ou congratulação durante 
todo o exercício de 2024. 
Além disso, a concessão 
de honrarias estará limitada 
a uma de cada espécie por 
vereador, durante a única 
Sessão Solene do ano, rea-
lizada em decorrência das 
festividades de aniversário 
da cidade.

Outra medida destaca-
da é a vedação do uso da 
Tribuna Livre durante o 
ano de 2024, reforçando a 
postura de observância ri-

gorosa das vedações legais 
e ética durante o período 
eleitoral.

O presidente Zacarias 
destaca que moções de 

louvor e congratulações já 
aprovadas pela Casa deve-
rão ser entregues na primei-
ra sessão ordinária de 2024. 
O ato, datado de 12 de ja-

neiro de 2024, entra em vi-
gor imediatamente.

O presidente reforça 
a importância do cumpri-
mento das determinações, 

ressaltando que as medidas 
visam assegurar a transpa-
rência e a ética no ambiente 
político local durante o ano 
eleitoral.
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 ► Soberana da Alegria

Larissa Andrade garante conquistas  
duplas no mundo do Carnaval Paulistano
Taquaritinguense de 27 Anos brilha como Rainha de Bloco 

e Musa Princesa nos Festejos dos 470 Anos de São Paulo
No último dia 28 de 

janeiro, a beleza e o char-
me da taquaritinguense 
Larissa Andrade, de 27 
anos, foram coroados 
com dois prestigiosos 
títulos em São Paulo. 
Larissa não só foi eleita 
Rainha de um bloco car-
navalesco, onde desfilará 
pelas animadas ruas da 
capital, representando o 
bairro Imirim, como tam-
bém conquistou o título 
de Musa Princesa 470 
anos São Paulo.

Competindo com ou-
tras 23 talentosas can-
didatas, Larissa brilhou 
e conquistou o coração 
dos jurados, levando para 
casa a faixa de Rainha 
do Bloco Carnavalesco. 
Sua elegância, simpatia 
e autenticidade a desta-
caram, fazendo com que 
se tornasse uma legítima 
representante da alegria 
do carnaval paulistano.

A jovem taquaritin-

guense não parou por aí 
e também participou do 
concurso de Musa Prin-
cesa 470 anos São Paulo, 
celebrando o aniversário 
da cidade. Com sua gra-
ça e carisma, Larissa foi 
coroada princesa, adi-
cionando mais uma con-
quista ao seu brilhante 
desempenho na noite.

Emocionada com as 
vitórias, Larissa compar-
tilhou sua alegria: "Trou-
xe comigo duas faixas, 
em uma só noite, conse-
gui dois títulos, rainha 
do bloco carnavalesco e 
a princesa São Paulo 470 
anos."

A comunidade de Ta-
quaritinga se enche de 
orgulho ao ver sua repre-
sentante se destacando 
e levando o nome da ci-
dade para além das fron-
teiras. Que seja o início 
de muitas celebrações e 
conquistas para Larissa 
Andrade.
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 ► Artigo

Encontro dos aposentados –  
Escola 9 de Julho – Taquaritinga

“A Escola de todos nós”
Por: Cornélia Maura Diniz 
Galera*

Ideia surgida, sem 
grandes pretensões, a não 
ser celebrar a vida com 
pessoas que fizeram parte 
do nosso crescimento pes-
soal e profissional, durante 
o tempo que estive como 
Diretor de Escola na EE. 9 
de Julho, hoje denominada 
PEI -Programa de Ensino 
Integral, um sucesso em 
inovação do Ensino Pú-
blico Paulista! Ela abriga 
ainda o CEL- Centro de 
Estudos de Línguas, pro-
jeto que há décadas tem 
oportunizado aos alunos 
da rede pública, um apren-
dizado de excelência, de 
diversos idiomas, como 
forma de enriquecimen-
to do currículo escolar. É 
realmente uma escola de 
qualidade ímpar, que me 
acolheu e me ofereceu 
tempos de convivência 
muito significativos. Saí de 
repente, não tive oportuni-
dade de me despedir ...de-
via isso à essas pessoas tão 
especiais!

 A data escolhida? 
Homenagear os aposen-
tados, cujo Dia Nacional 
do Aposentado no Brasil é 
comemorado no dia 24 de 
janeiro.

Planejamento, conta-
tos, colaboração e muito 
incentivo recebido, parti-
mos para a execução do 
Encontro, numa busca 
incansável pelos Aposen-
tados. Pedimos desculpas 
aos que não conseguimos 
contatar, por várias razões.

O dia 27 de janeiro 
amanheceu esplendoroso! 
O sol nos ajudou na recep-
ção de todos que adentra-
vam o portão da imponente 
Escola! Sorrisos, lágrimas, 
abraços e muito carinho 
permearam toda manhã. 

A Equipe Gestora, au-
xiliada pelas “meninas do 
grupo de apoio” nos recep-
cionaram com um delicio-
so café, servido no refeitó-
rio, totalmente reformado. 
Um primor!!

Uma visita aos ambien-
tes nos mostrou o quanto a 
Escola, e a sua equipe de 
profissionais, está equi-
pada para continuar a sua 
função de preparar nossos 
adolescentes e jovens, em 
suas jornadas em busca do 
saber.

No Anfiteatro fomos 
surpreendidos com a es-
pontaneidade da Prof.ª 
Maria Regina S. Bernardi 
Locilento que nos brindou 
com a canção “Emoções” e 
a oração de São Francisco, 
emocionando todos nós. 
Ela foi Diretora da Escola 
e se aposentou em 1988.

No Auditório, a Prof.ª 
Ketriri C. Belentani Buzo-
lin, atual Gestora da Esco-
la, fez a acolhida em nome 
da sua Equipe, apresentan-
do-a e agradecendo a cola-
boração que tem recebido 
para a execução do seu tra-
balho.

Numa singela Home-
nagem Póstuma ao Prof. 
Cherubim José Borelli, 

Diretor da Escola, apo-
sentado em 1986, o salão 
recebeu a placa denomi-
nando-o “Auditório Prof. 
Cherubim José Borelli” e, 
na parede frontal foi fixada 
a sua foto. Decisão delibe-
rada e aprovada pelo Con-
selho de Escola, conforme 
registro da ata, lavrada em 
livro próprio.

Os filhos Ricardo José 
Borelli e Rogéria Maria 
Borelli, representaram a 
Sra. Nadir P. Cucolicchio 
Borelli, sua mãe, também 
Prof.ª aposentada, impos-
sibilitada de comparecer 
ao evento.

O Prof. Carlos Benedi-
to Gabriel saudou a família 
relatando o tempo que aqui 
estudou, quando o “Seu 
Cherubim” era o diretor, 
temido por sua estatura, e 
seriedade, segundo ele, nos 
seus 11/12 anos! Fazendo 
referência aos professores, 
que marcaram sua trajetó-
ria como aluno, citou os 
professores (alguns já fale-
cidos) e convidou as Profs. 
Célia Maria de Faria Lu-
centini e Clódia Maria Di 
Pietro da Silva, presentes 
para os agradecimentos, 
extensivos aos demais.

A Prof.ª Ivone Tonet-
ti Giglio fez referência ao 
Prof. Cherubim relatando 
que, graças a ele, foi con-
vidada a fazer parte da 
Direção, como Assistente, 
pouco tempo depois que 
chegou à escola e agrade-
ceu a oportunidade e a con-
fiança nela depositadas, 
permanecendo por mais 
de três décadas exercendo 
as funções administrativas, 
até a sua aposentadoria, 
ocorrida em 2019. Agra-
deceu a presença da Prof.ª 
Marilda Jabor Manólio, 
uma entre os inúmeros di-
retores que passaram pela 
escola e com a qual pode 
conviver e colaborar com 
seu trabalho.

A ex-aluna Marina 
Marques, muito querida 
por todos, e que sempre de-
monstrou grande carinho e 
afeição pela Escola e por 
todos nós, fez a saudação 
e a entrega de um mimo à 
“Dona Ivone”.

O fio condutor da dupla 
alegria que hoje sinto, na 
realização desse Encontro, 
é exatamente esse – home-
nagear a Prof.ª Ivone, uma 
das parceiras competen-
tes que estiveram comigo, 
durante a passagem pela 
Escola 9 de Julho. Graças 
ao Prof. Cherubim, que 
vislumbrou nela o talen-
to para exercer a função, 
pude usufruir dessa opor-
tunidade. Muitos passa-
ram por aqui, como aves 
de arribação, ela perma-
neceu todo tempo. Todos 
nós, presentes aqui, estive-
mos em algum momento 
da nossa trajetória, juntos 
com você, querida Ivone. 
Gratidão por sua relevante 
contribuição! 

Agradeço às eternas 
Professoras Coordenado-
ras: Luciene Tiezi e Roze 
Rodrigues e aos funcio-
nários presentes, a valiosa 

colaboração que sempre 
tive e vocês.

O vídeo da Música 
“Não Custa Nada” nos 
acalentou o coração e, can-
tando juntos descobrimos 
que “...que as coisas boas 
da vida são de graça, não 
custam nada...”

No pátio, a nossa ma-
nhã foi encerrada com 
Dança Circular e a parti-
cipação especial da Fisio-
terapeuta Liliane Torres 
– PENTA SER CLÍNICA, 
convidada da Supervisora 
de Ensino Gláucia Ber-
telli, que gentilmente nos 
brindou com momentos de 
paz, energia e serenidade, 
além de grande emoção!

Parabéns aos Funcio-
nários e Professores apo-
sentados! Que tenhamos a 
proteção divina para cele-
brarmos por muito tempo, 
o nosso Dia Especial! 

Logo após momentos 
memoráveis vividos na 
manhã do dia 27/01/2024, 
na Escola 9 de Julho tive-
mos o almoço de confra-
ternização dos aposenta-
dos.

A Diretora do Escritó-
rio Regional do CPP, Profª 
Maria Luiza Bordinassi, 
nos abriu as portas do sa-
lão de festas para que pu-
déssemos realizá-lo com 
comodidade e num am-
biente bastante acolhedor. 
E assim pudemos usufruir 
de mais um tempo juntos, 
quando a alegria foi cons-
tante, “matando a saudade 
uns dos outros” com boas 
conversas, sorteio de brin-
des e nos divertindo bas-
tante.

Nosso reconhecimento 
pelo total apoio e parceria 
incrível, Maria Luiza!

Agradecimentos espe-
ciais aos nossos amigos / 
parceiros que muito cola-
boraram para que o nosso 
sonho se tornasse realida-
de:

• Buffet Pascoal – Eve-
lin, Vanessa e Equipe que 
se esmeraram no delicioso 
cardápio e nos apresenta-
ram um delicioso almoço;

• Ao Los Amigos Bar-
tender´s – Rafael Morsel-
li, que nos brindou com os 
sensacionais aperitivos e 
drinks;

• À Nonna Doceria – 
Fátima e Odair Morselli, 
que com sua Barraca de 
doces de tacho deram o 
doce sabor ao nosso En-
contro;

• À Marcela Olivei-
ra que nos encantou com 
sua linda voz, atendendo 
prazerosamente às solicita-
ções musicais.

Gratidão, queridos 
amigos. E, com gostinho 
de quero mais, até breve... 
Carinho imenso... 

Gratidão sempre!

*Cornélia Maura Diniz Galera 
é professora aposentada, tendo 
estado no 9 de Julho entre os 
anos de 2004 à 2012, quando 
foi para a Diretoria de Ensino 
com o cargo de Supervisora de 
Ensino, se aposentando no ano 
de 2020. 

 ► Meio século de alegria

Dissidência do Samba 
Batata Doce celebra 
Bodas de Ouro

A trajetória do Batata Doce está intrinsecamente entrelaçada 
com a história cultural e social da comunidade, proporcionando 

momentos de descontração, celebração e união

Uma data histórica e festiva marca 
o cenário carnavalesco de Taquaritinga. 
Nesta sexta-feira, 2 de fevereiro, o Bloco 
Carnavalesco Batata Doce comemora seus 
50 anos de fundação, repletos de memó-
rias, tradições e, claro, muita alegria.

Ao longo dessas cinco décadas, o Ba-
tata Doce se tornou não apenas um símbo-
lo do Carnaval na região, mas também um 
testemunho vivo das histórias comparti-
lhadas por famílias, amigos e diversas ge-
rações que já desfilaram pela Dissidência 
do Samba.

Em uma emocionante publicação nas 
redes sociais, o bloco expressou o orgulho 
de atingir essa marca significativa: "Quan-
to orgulho sentimos de tudo isso, quanto 
orgulho sentimos de vestir o Roxo e Bran-
co, e como já diziam os versos, 'A Batata 
Doce fica, cada ano mais bonita'".

A trajetória do Batata Doce está in-
trinsecamente entrelaçada com a história 
cultural e social da comunidade, propor-
cionando momentos de descontração, ce-
lebração e união. A festividade não apenas 
anima os foliões durante os dias de folia, 
mas também fortalece os laços com a tra-
dição carnavalesca local.

As comemorações dos 50 anos do 
Bloco Carnavalesco Batata Doce prome-
tem ser uma verdadeira festa, relembran-
do as marchinhas, os encontros animados 
e a paixão pelo Carnaval que transcende 
o tempo. A população de Taquaritinga é 
convidada a participar desse marco, ce-
lebrando meio século de folia, diversão e 
tradição roxa e branca.

Uma honrosa homenagem do jornalis-
ta Nilton Morselli à Batata Doce. 

50 ANOS DE ALEGRIA

Brilha, Batata Doce
Você foi feita pra brilhar

Brilha como se fosse
Toda a nossa terra iluminar

O Carnaval hoje saúda
A cinquentona mais bonita da aveni-

da.
Batata Doce, teu doce samba

Nos encanta em notas de harmonia e 
muito amor

Tua coroa para sempre brilhará
Cada ano como um novo Esplendor

Somos teus súditos fiéis
Na alegria ou na dor

O gosto da Batata está na boca, afinal
Dos que amam de paixão o Carnaval

Todos juntos hoje celebramos
Meio século dessa história genial

Cinquenta anos, cinquenta tons
de branco e roxo

As tuas glórias te fizeram sem igual
A magia da tua resistência

É terna, é doce emoção incontida
E a cadência do teu samba

Adoça para sempre a nossa vida

Ai de mim se assim não fosse
50 anos! Parabéns, Batata Doce!

Brilha, Batata Doce
Você nasceu para brilhar

Brilha como se fosse
Toda a nossa terra iluminar
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Sobe -  Através das informações da Rádio Massa, onde participou de uma 
entrevista no meio de semana, o vice-prefeito, definitivamente, descartou a 

possibilidade de se candidatar a prefeito nas eleições de outubro. Sobe - Os ambulantes da cidade, com seus carrinhos de lanche, terão a 
oportunidade, nos dias e noites de Carnaval, de se recuperar financeira-

mente, em relação ao mês de janeiro que foi pouco produtivo, sem nenhum 
tipo de evento popular.

Sobe - Não poderíamos deixar de falar do Clube Atlético Taquaritinga – 
CAT – que venceu na estreia em Assis e agora enfrenta o Ska Brasil, na 

tarde deste sábado, no “Taquarão”, em jogo válido pela série A4. Todos ao 
campo.

Desce - Para que não fique nenhuma dúvida a respeito, ele repetiu várias vezes 
a informação, deixando claro que o espaço fica aberto para outros nomes 
interessados na candidatura.

Desce - Prefeito esteve em São Paulo semana passada em busca de recursos para o 
município, conversando com secretários estaduais sobre o tema financeiro. E 

anunciou em sua rádio sobre a possibilidade de Taquaritinga ganhar, num 
futuro próximo, o tão sonhado "Porto Seco". Se até lá não secar de vez.

Desce - O governo federal está anunciando muita fartura na mesa do trabalhador 
brasileiro. De fato. Com o aumento de R$ 92,00 do salário mínimo, falta 
arroz, feijão, carne...

Desce - A coleta dos Cata Treco efetuada pela equipe de limpeza da Prefeitura de 
Taquaritinga em bairros da cidade, mostra o quanto é importante esse tipo de 

trabalho, uma vez que os entulhos se acumulam nas residências, causando 
um verdadeiro “mal-estar”.

Sobe - Assim sendo, as especulações em torno do nome do superinten-
dente do SAAET, Sérgio Salvagni, ganham espaço entre os postulantes ao 

cargo, com o apoio de correligionários do PSDB local e estadual.


